

*Des syndicalistes panaméens
déjouent une provocation des
terroristes et contre -
révolutionnaires cubains au
Panama*

**POR LA PAZ Y
CONTRA EL
TERRORISMO**

Panama, 8 avril, (RHC).- Des syndicalistes panaméens et des membres d'organisations sociales qui participeront au Sommet des Peuples, ont déjoué une provocation orchestrée par le terroriste d'origine cubaine Felix Rodriguez, l'un des assassins du Ché.

Ils se sont rendus sur le parc Belisario Porras, de la ville de Panama situé en face de l'ambassade cubaine dès qu'ils ont appris que ce terroriste avoué s'appêtait à s'y rendre prétendument pour déposer une gerbe de fleur au monument au Héros National cubain, José Martí.

L'historien de la ville de La Havane, Eusebio Leal qui assiste à l'un des Forums organisés parallèlement à ce sommet y a donné un discours au cours duquel il a appelé à répondre à cette infamie par une nouvelle protestation de Baragua. Il a ainsi évoqué une page inoubliable de notre histoire. Le général de nos guerres d'indépendance contre le joug colonial espagnol Antonio Maceo, dont il y a un buste aussi dans ce parc panaméen a répondu à la proposition du chef des troupes espagnoles de donner à Cuba une paix sans indépendance, en refusant d'abandonner la lutte armée tant que Cuba ne serait indépendante et libre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52017-des-syndicalistes-panameens-dejouent-une-provocation-des-terroristes-et-contre-revolutionnaires-cubains-au-panama>



Radio Habana Cuba